

24. April 2013

Bremer Leitlinien für praxisbezogene Jugendarbeit

Jugendarbeit gewinnt immer mehr an Bedeutung. Von 2008 bis 2012 haben in Bremen Mitarbeiter/innen aus Bremer Einrichtungen in einer träger- und ressortübergreifenden Arbeitsgruppe die praxisbezogenen Leitlinien für die Bremer Jugendarbeit erarbeitet. Sie wurden im Mai 2012 herausgegeben und sollen den Fachkräften für pädagogische und soziale Arbeit als praxisbezogene Lektüre für ihre Arbeit dienen. Als Ziel wurde bei der Herausgabe der Leitlinien für die Bremer Jugendarbeit formuliert, dass diese nun in den verschiedenen Arbeitsfeldern ausprobiert und diskutiert werden sollen. Weiter soll nach einem Jahr eine Zwischenbilanz der Leitlinien erfolgen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir den Senat:

1. Welche Erfahrungen zur Anwendung der Leitlinien gibt es bisher aus der Praxis
2. Wurden diese Erfahrungen konkret dokumentiert und wenn ja, wo?
3. Sind die Leitlinien eine gute Orientierungshilfe für die Pädagog/innen?
4. Wo werden die Leitlinien als Orientierung für die Pädagog/innen konkret
5. genutzt/umgesetzt?
6. Gibt es die Nachfrage nach solchen Leitlinien auch für die Bereiche Kindertagesbetreuung und Schule?

Cindi Tuncel, Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE<xml></xml>

[zurück zu: Detail](#)

Quelle:

<http://www.linksfraktion-bremen.de/buergerschaft/anfragen/detail/artikel/bremer-leit>